



令和3年あったかふれあいセンター 1月発行NO.22

三原村社会福祉協議会

担当：澤田・下茅・池上 46-3003

新年あけましておめでとうございます。昨年は 館内での新型コロナウイルス感染症発生においては地域の皆様、デイ利用者さん及びご家族の皆様にはご迷惑、ご心配をおかけして誠に申し訳ございませんでした。感染症拡大防止に全力で努めてまいりますので、ご理解・ご協力の程宜しくお願ひ致します。

村内、感染者発生以来、私達の訪問活動は即座に自粛し、電話によるお伺いとさせて頂いていた訳ですが集い利用者さん・支援員さんには「あんたらは大丈夫やったかい?」「次会える時まで元気でいようね。」と逆に心配の声や励ましのお声を頂き、本当に救われ、ありがたい気持ちでいっぱいでした。顔は見えないけれど声のトーンで顔が浮かんできては泣きそうになりながらの訪問活動でした。お会いできて当たり前の事が当たり前でない今、どれだけ貴重な時間だったのかと感じています。警戒しつつも「ちょっと来てや」と相談がある方は連絡を下さっていますが、少しずつ訪問活動も通常通りさせてもらいたいと考えています。よろしくお願ひ致します。勿論、困り事・相談事のある方は、あったかスタッフまで お気軽に (46-3003) までご連絡下さい。



今年もコロナに負けずだんご3人娘が笑顔をお届けに参ります♪

笑いのネタに(笑)



高知県の感染状況を見ながらあつたか集いの再開を検討しますので連絡があるまでは元気でお過ごし下さい。

だんご3姉妹



新型コロナウイルスの3つの顔「負のスパイラル」 みんなで断ち切ろう！

病気が不安を呼び、不安が差別を呼び、差別が更なる病気呼ぶ。

①「病気」を防ごう

一人一人が衛生行動を徹底して感染を防ぎましょう。



②「不安」を防ごう

自分を見つめ「気づく力・聴く力・自分を支える力」を高める。

③「差別・偏見」を防ごう

確かな情報を持って、差別的な言動に同調しない。この事態に
対応しているすべての方々にねぎらい、敬意を。

【拡散を招かない】

それぞれの立場でできる事を行い、みんなが一つになっ
て負のスパイラルを断ち切りましょう！！



あったか利用者さんの声にお応えしたく奮闘してまし
たがみんなの声がやっと届き、な・な・なんと24時
間TVの福祉車両が当たっちゃいましたあ～♪♪

近々、お披露目できるかと思
います。楽しみにしておいて下さ
い。願いは 叶うものですね♪
(○>し<○)。 ♪♥

新車で送迎しますから
今しばらくお待ちください。

